

Radausflug zur Schützenkönigin ins Brunnerfeld

Dingolfing. Am 5. Mai 2024 fand der Radausflug der Schützengesellschaft Edelweiß Dingolfing e.V. zu ihrer amtierenden Schützenkönigin Petra Stieglmaier statt, die die Schützen zu sich nach Hause ins Brunnerfeld eingeladen hatte.

Am frühen Nachmittag versammelten sich zahlreiche Vereinsmitglieder auf der Kirtawiese zum alljährlichen Radausflug. Nach dem obligatorischen Gruppenfoto radelten die Schützen bei sonnigem Wetter und angenehmen Temperaturen gemächlich in Richtung alte B11. Von dort aus ging es am Flugplatz vorbei über das Königsauer Moos nach Forst / Moosthenning. Dort bog man nach links ab, um an Lengthal vorbei nach Dornwang zu fahren. Bei Lengthal zogen immer mehr dunkle Wolken auf, sodass die Gruppe bei der Schule die erste Pause einlegte und den kurzen Regenschauer abwartete. Danach ging es weiter in Richtung Dornwang, wo man kurz vorher nach links abbog, um bei starkem Gegenwind über das Moos zurück nach Dingolfing zu radeln. Hier wartete bereits die nächste Regenwolke, sodass sich die Radler nochmals unterstellten und kurz verschnauften. Zum Schluss hieß es, kräftig in die Pedale zu treten da nun der schwerste Teil der Tour anstand. So überquerte man die Isar bei Teisbach, um dann schließlich über Weinpreß ins Brunnerfeld zu gelangen. Erschöpft, aber glücklich trafen die Mitglieder zu Hause bei Schützenkönigin Petra Stieglmaier ein, wo schon frische Getränke sowie Kaffee und Kuchen bereitstanden. Nachdem auch die Vereinsmitglieder eingetroffen waren, die nicht an der Radtour teilgenommen hatten, bedankte sich Schützenmeisterin Anita Nicklas bei Petra Stieglmaier für die hervorragende Bewirtung und überreichte als Dankeschön im Namen des Vereins ein kleines Geschenk. Gemeinsam verbrachten die Schützen einen geselligen Nachmittag bei Familie Stieglmaier. Abends konnten sich noch alle bei einem Salatbuffet und Gegrilltem stärken, bevor schließlich der Heimweg angetreten wurde.

